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しかし一方では今年の親睦旅行でお会いした巨人の阿波野コーチの退団がきまりました。

侍ジャパンの監督は井端弘和さんに決まりました。

井端監督は三上直哉君の堀越高校の1年先輩ですから一緒にプレーしていると思います。

今朝は村西さんのポッポの丘からのテレビ朝日の天気予報がありました。

私は車両の連結のところを見させていただきました。

世界を見れば、ウクライナ戦争に加え、恐ろしいことにイスラエルとハマスの戦争が始まってしまいました。

中国のバブル崩壊も経済への影響が非常に心配です。楽しいこと不安なこと、様々な出来事がありますが、勝

浦ロータリークラブは皆さんと力を合わせてこれからも地域のために前進してまいります。

今日は関初男さんの卓話になりますが私の中では関さんと言えば建具屋さんのイメージだったのですが、最近

はあの与田投手と同じ木更津中央高校、同学年、同じピッチャーと言ことを教えていただきました。

勝浦の野球が強い理由がわかります。どんな話が出てくるのか楽しみにしています。

来週21日と22日は地区大会になります。ロータリアンの祭典と言われる地区大会になります。参加される皆さ

んよろしくお願いいたします。

それでは皆さん本日もよろしくお願いいたします。

勝浦ロータリークラブ週報

http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 鵜沢和広

★第６グループガバナー補佐

手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは。

本日は千葉ロータリークラブ所属で地区のRLI推進委員長の清田様が

出席されております。心より歓迎させていただきます。

先週の例会から1週間、たかだか7日間ですが世の中いろんな出来事が

ありました。

何より7日土曜日には勝浦ロータリークラブ野球部はダブルヘッダー

連勝、関初男選手のデビューが有りました。

守備で活躍とLINEに上がっていましたが引き続き頑張っていただきた

いと思います。

他にも、男子バレーはパリオリンピックを決めましたがラグビーは残

念ながらワールドカップ決勝トーナメントに進めませんでした。

将棋の王座戦は藤井8冠となり、永瀬さんの連続5期の名誉王座は逃げ

て行ってしまいました。

野球は先週ロッテファンの強いアピールが有りましたが、いよいよ明

日からクライマックスシリーズが始まります。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【地域社会の経済発展 米山月間】



　

 本日のゲスト及びビジターをご紹介いたします。

国際ロータリー第２７９０地区 ＲＬＩ推進委員会 委員長 清田浩義様

千葉ロータリー所属です。

１）国際ロータリー日本事務局よりマルチプル・ポールハリスフェローのバッジが届きました。お名前を呼ばれ

た方は前へお越しください。

齋藤麻美子君 5回目 ６回目 の２個です。

２）地区ＲＬＩ推進委員会より第３回ブラッシュアップ研修会の案内が届いております。回覧しますのでご覧く

ださい。

３）地区より地区大会プログラムの最新版が届きました。回覧しますのでご覧ください。

４）地区より先日、クラブより37，000円、勝浦ＲＣ有志として24．000円協力金を送金させていただきました

「日経新聞全面広告協力金」の報告が届きました。地区として220万円送金致しました。

１０月１５日日曜日に広告掲載されます。広告データ最終版を回覧しますのでご覧ください。

５）地区より先日開催されました奉仕プロジェクトセミナーの報告が届きました。セミナーの内容をビデオで

YouＴubeにアップしてあります。お配りしてある用紙のアドレスから また、ＱＲコードでスマホよりご覧

になれます。

６）勝浦アンサンブル同好会より「ファミリーコンサートin2023」の後援依頼がありました。臨時理事会を開催

し、後援を承諾しチラシ及びパンフレットに後援団体として掲載することと協賛金は20，000円とすることを

可決承認いたしました。

７）第6グループ会長幹事地区委員合同会議が10月16日月曜日鋸南町中央公民館にて開催されます。

８）来週２１日及び２２日に地区大会が行われます。参加される皆様宜しくお願い致します。なお、来週２０日

金曜日の例会は休会となります。



斎藤麻美子君 5回目、6回目 

本人誕生日 井澤一昭君

ありがとうございます。

残りの人生も頑張っていきた

いと思います。

勝浦ロータリークラブ野球部 西崎和治君       

野球部からのお知らせです。 明日10月14日中田球場にて15時から千葉西

ロータリークラブとの野球の試合があります。 今選手ギリギリ9人の出場予

定です。怪我人が出ると負けてしまいますので、是非宜しくお願い致します。

応援もお待ちしてます。 

配偶者誕生日 水野正則君

妻と映画を一緒に見にいけてよ

かったと思います。

結婚記念日 内村愛君

妻の帰りを待ってお祝いいたし

ました。



結婚記念日 牧野利美君

親睦委員長に言われてきず

きました。ありがとうござ

いました。

フリー 漆原摂子君

関東国際高校が主催いたしまして世

界20の国と地域から高校生を集めて

セミナーをおこなってました。小林

会員、齋藤会員には見学をさせて頂

きありがとうございました。

千葉ロータリークラブ 清田浩義君

RLI推進委員会は日頃皆様に大変お世話

になりまして改めてお礼を申し上げます。

10月4日第二グループ情報研修会に吉田

理愛さんがわざわざお越しいただいて地

区のRLIのピーアールをしていただきま

して、本当にありがとうございました。

これからもよろしくお願い致します。

フリー 千葉正徳君

関初男君、今日が勝浦ロータ

リークラブデビューですね。こ

れからクラブライフを十二分に

お楽しみ下さい。エールを送ら

せて頂きます。明日の朝刊にコ

スモスフェスタのチラシが入り

ますので皆さまご一読よろしく

お願いします。

フリー 吉田理愛君

清田さん、本日は遠いところありが

とうございます。また先週の情報研

修会では大変お世話になりました。

ありがとうございました。



みなさんこんにちは。今年度より勝浦ロータリークラブにお世話になって

おります、関初男です。以前より勝浦ロータリークラブには卓話があり、

新人ロータリー会員は皆、卓話されますと言われて、本日ここに立たせて

頂いております。本来ですと今年度に一緒に入会された、しおかぜの井澤

さんが、9月8日で私が10月になっていました。台風の影響で井澤さんが

11月になって、最初は井澤さんの話を聞いて、どういう話をするのかなっ

て思っていたんですけども、逆に私の方が先になってしまって、何を話し

たらいいかずっと考えていました。人前で何を話したらよいかなとだいぶ

悩みましたが、今の自分を育て、人として成長させてくれたのが、「ベー

スボール・野球」ではなかったのかなと思い、その話について話させて頂

きます。先日10月7日に御宿のB＆G野球場にて、千葉県ロータリークラブ

の野球大会に参加させて頂きました。

野球をするのは実に11年ぶりでしたので、怪我のないようプレーすることを考えていましたが、グランドに立つ

と歳のこと、怪我のことも忘れてハッスルしてしまったのが、あの飛び込みだったと思います。 茂原ロータリー

クラブ、成田ロータリークラブと対戦し、見事両チームから勝利致しました事を、ここにご報告いたします。茂

原ロータリー戦では最終回、1アウト満塁で一塁を守らせて頂きましたが、ライナーに身体が反応し、ボールに飛

び込み、見事ダブルプレーで一番美味しいところを、持って行ってしまってすいませんでした。 楽しい一日であ

りましたが、やはり野球は楽しいし面白いスポーツだなあと再確認できた日でもありました。本題に戻り、私が

いつ頃から野球を始めたかと考えると、小学校3年生からだったと思います。 低学年の頃は、学校の校庭で三角

ベースや帰宅したらお寺の境内での野球が始まりでした。友達の父親が高校野球が好きで銚子商業や習志野の試

合を天台球場に見に連れて行ってくれたのが、野球とのふれあいだったかと思います。 あの頃は銚子商業の篠塚

利夫、のちに読売巨人軍で活躍されましたが、篠塚さんが甲子園のアイドルになったのが2年生で、3年生の時は

病気で春の大会の試合は学生服でスタンドから応援をしていて、学生服の篠塚さんを私が見つけ、紙にサインを

お願いして書いてもらいました。「銚子商業 篠塚利夫 前進」と書かれたサインは今でも持っています。サイ

ンを私に書いている姿を女子のファンが見つけて、篠塚さんがいきなり大勢の女子に取り囲まれた事を今でも懐

かしく思っております。小学校高学年になり、私はすごく成長が早くて小学校6年生で身長が170cmになっていま

した。私が通う総野小学校は、勝浦市内では、豊浜小学校に次いで2番目にプールが作られ、夏休みになると毎日

水泳の練習の毎日でした。4年生、5年生、6年年と3年間、水泳で鍛えられたのでしょうか、水泳では市内でも身

長も大きくて、勝浦市内では敵なしでした。勝浦市内で優勝すると今度は郡大会で、少人数の総野小から郡大会

の大人数で行われる大原小学校に行ったんですけれども、すごく緊張したことを今でも覚えております。私は

50m自由型の種目で出たのですが、先生に決勝は25ｍは力を残し、ターンしてからは全力で泳げというアドバイス

をもらって見事郡大会でも優勝できました。50m自由形小学校6年生で35秒36のタイムだったのを記憶しておりま

す。私には12歳下の弟がいるんですけれども、その弟が小学校6年生の時に郡大会のプログラム表に私の記録が

ずっと残っていて、弟が家庭に持ってきて、お母さん何でお兄ちゃんの名前書いてあるのって言われて、12年間

記録が破られてないんだねっていうのを覚えております。勝浦市立北中学校に入学し自然に野球部に入学しまし

た。中学校生活での2年間で北中野球部は公式戦練習試合で勝った記憶がなく、なんでうちのチームはこんなに勝

てないのかなと思っていました。3年生になり、メンバーが良かったのか、新人戦、春の市内大会、春の郡大会、

三郡市大会に出場をしましたけれども、すべて優勝できたことを今でも覚えております。 高校受験のお正月休み

に一つ上の先輩が木更津中央高校の野球部に入っていまして、その先輩から電話がかかってきて、話を聞いてく

れないかっていうことで家に来てくれました。話の中でうちの学校に来ないかって誘って頂きました。木更津中

央高校野球部は当時すごくメンバーが集まっていて、お前が入る2年後ぐらいは甲子園に行けるようなチームに

なってると思うって言われ、木更津中央高校で甲子園出場というのが頭に刻まれました。



次回例会

１０月２０日 休会（地区大会振替）

１０月２７日 クラブ協議会 米山記念奨学委員会

１１月 ３日 休会（祝日）

１１月１０日 新会員卓話（井澤一昭君）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２３名 MU４名 欠席者数２名 出席率９４.５９%

三者面談で担任の先生は勝浦高校に推薦入学の枠があり、推薦入学を進めてもらいました。土曜日に担任の先生

から両親に推薦状を書いてもらって、明日日曜日だけれども、私が学校にいるから持ってきなさいと言われまし

た。私は親に推薦状を渡され学校まで本来なら自転車で15分ぐらいで着くところを1時間ぐらいかけて校門に着き

ました。悩みながら勝浦高校にしようか、木更津中央高校にしようか思いながら校門に入ったら、やはり野球で

甲子園の狙えるような学校に行きたいと思い、先生に推薦状を渡さずに帰ってきてしまいました。家に帰って先

生に渡してきたのって言われ、勝浦高校に行かないから渡してこなかったと言いました。親がじゃあどこの高校

に行くのと言うので木更津中央高校に行きたいと言いました。親は木更津中央高校を知らなくてそれから両親に

車に乗せられて学校に行きました。先生は本人に持たせれば良かったじゃないですか、わざわざ3人で来なくても

と言われました。親が先生に勝浦高校には行かないと息子が言ってますと話すと、先生がどこの高校に行きたい

んだと聞かれ、木更津中央高校に行きたいと伝えました。そうしたら先生が怒り出して木更津中央高校はお前が

行って通用するような学校じゃないと言われました。そこで先生が木更津中央高校に行っても頑張れるよなと言

われたら勝浦高校に行ったかもしれませんが、逆にお前なんかが通用するような学校ではないと言われたので絶

対に木更津中央高校に進学すると決めました。そしたら担任の先生がじゃあ私は何もしませんから自由にして下

さいと言って職員室から出て行ってしまいました。それで顧問の先生を呼びましたら、先生が天津から来てくれ

て大丈夫、俺が木更津中央高校に行かしてあげるからと言われ大変世話になりました。入学時、新入生は1200人

いて野球部には120人ぐらい入部しました。1年生部員の中で2年生、3年生の練習メニューについていけたのは私

と前中日ドラゴンズの監督をしてました与田でした。2人で切磋琢磨切していたのを覚えています。1年生の時、

関東大会が千葉県でありまして県から3校の出場枠に木更津中央高校が選ばれました。そうそうたるメンバーがい

た中で、関東大会のユニフォームを1年生からもらったのが私と与田だけでした。そうやって3年間頑張ったんで

すが、甲子園に出場することは出来ませんでした。実際は高校1年生の時のベスト4が最高成績でした。当時監督

から野球にタラレバはないとよく言われてましたが、あの時こうしていればとか思う事はあります。私は野球を

通じて色々な人に育てられ、恩もあり今があります。これからも人と人とのお付き合いを大事にしたいと考えて

おりますのでろしくお願い致します。




